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Question écrite n° 49170

Texte de la question

M. Jean-Yves Besselat appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
gravite de la situation rencontree par la production de veaux de boucherie en Normandie. Cette filiere,
essentielle pour notre region, souffre actuellement d'un discredit important et de certaines concurrences
europeennes deloyales. Il lui demande s'il entend prendre des mesures pour modifier les reglements en
question, sachant que les producteurs regionaux s'engagent a effectuer les demarches necessaires afin de
conforter leur image et la qualite du veau de boucherie.
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